

Kedekatan dan Kebersamaan: Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Sambangi Warga dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Mar 6, 2024 - 17:24



Polres Cianjur Polda Jabar — Bhabinkamtibmas dari Polsek Cugenang Polres Cianjur aktif melaksanakan kegiatan sambang warga guna membangun

kedekatan dan kebersamaan dengan masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, mereka tidak hanya berinteraksi dengan warga, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan pentingnya peran Bhabinkamtibmas dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat. "Kami mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang yang terus aktif berkomunikasi dengan warga dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. Hal ini menjadi langkah konkret dalam membangun kepercayaan dan kerjasama antara polisi dan masyarakat," ujarnya.

Dalam kegiatan sambang warga, Bhabinkamtibmas tidak hanya bertugas sebagai penghubung antara polisi dan masyarakat, tetapi juga sebagai sosok yang dapat memberikan solusi atas permasalahan keamanan yang ada di lingkungan mereka. Melalui dialog yang terbuka dan sinergi yang baik, diharapkan akan tercipta lingkungan yang lebih aman dan terhindar dari berbagai tindak kriminalitas.

Kapolres juga menekankan pentingnya peran serta aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Dengan sinergi yang baik antara polisi dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi semua," tambahnya.

Dengan adanya kegiatan sambang warga yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas, diharapkan dapat tercipta kedekatan yang lebih erat antara polisi dan masyarakat, sehingga bersama-sama mereka dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.